



---

## GEMEINSCHAFTS-DIALOGE: FUSSBALL GROSS GLIENICKER NEUJAHRS-FUN-TURNIER EINLADUNG

---

DATUM, ORT:	SO, 27. JANUAR 2019, NEUE SPORTHALLE SG ROT-WEISS GROSS GLIENICKE, AN DER SPORTHALLE, 14476 BUS: 638, AM ANGER
WANN, FÜR:	10:00 BEGINN KINDER 8-13 JAHRE 12:00 BEGINN ERWACHSENE AB 14 JAHREN 14:30 ENDE (CA)
INFO:	KOSTENFREI, TEILNEHMENDE ERHALTEN FREIKARTEN FÜR BABELSBERG 03
ANMELDUNG:	BITTE FORMLOS BIS 20. JANUAR AN: <a href="mailto:REGISTRIERUNG@ALEXANDERHAUS.ORG">REGISTRIERUNG@ALEXANDERHAUS.ORG</a>
FRAGEN:	JULIA HAEBLER, 0172/ 688 22 17

---

Groß Glienicke, den 22. Dezember 2018

Liebe Nachbarinnen und Freunde,

nach den Feiertagen gilt wieder: Rein in die Sportschuhe und auf zum Groß Glienicker Neujahrs-Fun Turnier! Der Alexander-Haus e.V. und die SG Rot-Weiß Groß Glienicke laden alle herzlich ein, sich und den Ball zu bewegen, neue Freundschaften zu schließen und gemeinsam Fußball zu spielen.

Wegen der begeisterten Nachfrage letzten Sommer bieten wir eine Extra-Runde für Kinder von 8 bis 13 Jahren an und präsentieren eine kurze Dokumentation des Pilotprojektes. Das Los bestimmt, wer gemeinsam ein 4+1 Team bildet. Jeder Spielende gewinnt, denn der SV Babelsberg 03 spendiert allen Aktiven Eintrittskarten zu einem seiner Spiele. Es moderiert Timo Schneider.

Wir freuen uns auf Euch und Eure Teilnahme. Bitte meldet Euch, Bekannte oder Verwandte bis zum 20. Januar namentlich bei [registrierung@alexanderhaus.org](mailto:registrierung@alexanderhaus.org) an.

Weitere Details gibt es auf unserem Flyer. Fragen und Anregungen sind wie immer herzlich willkommen.



---

## COMMUNITY-DIALOGUE: SOCCER GROSS GLIENICKER NEW YEAR'S FUN TOURNAMENT INVITATION

---

DATE, PLACE:	SUN, 27. JANUAR 2019, NEUE SPORTHALLE SG ROT-WEISS GROSS GLIENICKE, AN DER SPORTHALLE, 14476 BUS: 638, AM ANGER
WHEN, FOR:	10:00 START CHILDREN, AGE 8-13 12:00 START ADULTS AGES 14 AND ABOVE 14:30 END (APPROX)
INFO:	FREE, PARTICIPANTS RECEIVE FREE TICKETS FOR BABELSBERG 03
REGISTRATION:	VIA FORMLESS MAIL UNTIL JAN 20 TO <a href="mailto:REGISTRIERUNG@ALEXANDERHAUS.ORG">REGISTRIERUNG@ALEXANDERHAUS.ORG</a>
QUESTIONS:	JULIA HAEBLER, 0172/ 688 22 17

---

Groß Glienicke, December 22, 2018

Dear neighbours and friends,

After the holidays applies again: Get into the athletic shoes and join the Groß Glienicke New Year's Fun Tournament! The Alexander-Haus e.V. and the SG Rot-Weiß Groß Glienicke cordially invite everyone to move the ball, make new friends and play great soccer together.

Because of the enthusiastic demand last summer, we offer an extra round for children from 8 to 13 years and present a short documentation of the pilot project. The lot will determine who forms a 4+1 team together. Each participant wins as the SV Babelsberg 03 donates tickets to its games.

We look forward to seeing you and your participation. Please register yourselves, acquaintances or relatives until January 20 at [registrierung@alexanderhaus.org](mailto:registrierung@alexanderhaus.org).

Please find more details on our flyer. Questions and suggestions are always welcome.